

Magdeburg

## Freies WLAN erweitert

**[26.02.2015] Kostenlos für zwei Stunden im Internet surfen können die Bürger in der Magdeburger Innenstadt. Die Stadtverwaltung hat dort den zehnten WLAN-Hotspot freigeschaltet.**

Für zwei Stunden am Tag kostenfrei das Internet nutzen – das ist jetzt in der Magdeburger Innenstadt zwischen dem Hasselbachplatz und dem Universitätsplatz möglich. Dazu haben Oberbürgermeister Lutz Trümper und Guido Nienhaus, Geschäftsführer des Kabelnetzanbieters Magdeburg-City-Com (MDCC), einen so genannten Otto-Hotspot freigeschaltet. Seit April 2014 hat die Landeshauptstadt Sachsen-Anhalts insgesamt zehn Internet-Zugriffspunkte von MDCC errichtet. OB Lutz Trümper: „Mit der heutigen Freischaltung wurde die vor rund 14 Monaten unterzeichnete Vereinbarung zwischen der Landeshauptstadt und MDCC zur Errichtung eines freien WLAN-Netzes vollständig umgesetzt. Damit wollen wir den Magdeburgerinnen und Magdeburgern, aber vor allem auch Touristen und Studenten die Möglichkeit geben, die Vielfalt des Internets auch bei einem Besuch der Innenstadt zu nutzen.“ MDCC-Geschäftsführer Guido Nienhaus ergänzt: „Innerhalb von 14 Monaten ist es uns gelungen, einen wichtigen Beitrag zur Attraktivitätssteigerung der Magdeburger Innenstadt zu leisten. Wir als lokales Telekommunikationsunternehmen sehen es als eine Selbstverständlichkeit an, die Landeshauptstadt auch weiterhin bei den Otto-Hotspots zu unterstützen und eine Verbindung für die Magdeburger und deren Besucher zu schaffen.“ Mittels einer Registrierung über die Mobilfunknummer haben Nutzer Zugriff auf den Hotspot. Per SMS wird ihnen das Kennwort zum Anmeldeportal geschickt. Wie die Stadt meldet, kam für beide Seiten eine anonyme Nutzung nicht in Betracht. Grund seien gesetzliche Vorschriften. Mit MDCC konnte die Stadtverwaltung das Hotspot-Projekt ohne öffentliche Mittel finanzieren. Auch Ströer Media und die Wohnungsbaugesellschaft Wobau haben das Vorhaben unterstützt.

(an)

Stichwörter: Breitband,